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CLAUDIA RUIZ : Bienvenue à AT-LARGE, à cette réunion de l’At-Large, le 25 mars. Je 

m’appelle Claudia Ruiz, et je suis la responsable de la participation à 

distance pour cette séance. 

 Veuillez noter que cette séance est enregistrée et suit les normes de 

comportement attendu par l’ICANN. Pendant cette séance, les 

questions et commentaires ne seront lus à voix haute que s’ils sont 

soumis dans le pod Questions-réponses. Je les lirai à voix haute pendant 

le temps fixé par le président ou le modérateur de la séance. 

 L’interprétation de cette séance comprendre le français, l’espagnol et le 

portugais. Cliquez sur l’icône d’interprétation dans le Zoom, et 

sélectionnez la langue que vous allez écouter pendant cette session. Si 

vous souhaitez prendre la parole, veuillez prendre la main dans la salle 

Zoom. Et une fois que l’animateur de la séance aura fait appel à votre 

nom à notre équipe, vous pouvez donc activer votre micro pour prendre 

la parole. Avant cela, assurez-vous que vous avez sélectionné la langue 

dans laquelle vous allez parler dans le menu d’interprétation. 

 Veuillez indiquer votre nom pour le compte rendu, et la langue que vous 

parlerez, si vous parlez une langue autre que l’anglais. Lorsque vous 

parlez, assurez-vous de mettre en sourdine tous les autres dispositifs et 
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notifications. Veuillez parler clairement et à un rythme raisonnable afin 

de permettre une interprétation précise. 

 Pour voir les transcriptions, cliquez sur le bouton Closed captions. 

 Avec cela, je vais passer la parole à Maureen Hyliard. Merci. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci, Claudia, et bienvenue à tous. Bonjour, bon après-midi ou bonsoir 

où que vous soyez. Est-ce que je peux avoir les diapositives s’il vous 

plait ? 

 Bon voilà. Dès qu’on va voir ça à l’écran, on va commencer. On va voir si 

mes diapositives sont disponibles. 

 Nous allons regarder l’ordre du jour aujourd’hui. Donc, nous allons 

commencer avec les grandes lignes de l’ICANN70. Ça a été vraiment une 

réunion incroyable. Vraiment incroyable. J’ai beaucoup apprécié. 

Ensuite, nous allons avoir une démonstration de ce qui s’est produit 

l’année dernière. Ensuite, nous aurons des invités de marque qui seront 

là avec nous. Nous aurons Goran et Leon, et nous terminerons avec 

certaines annonces de notre équipe des réseaux sociaux. Et aussi, nous 

continuerons et nous verrons ce que nous allons faire après l’ICANN70. 

 Est-ce que quelqu’un peut rajouter quelque chose à cela ? Si c’est le cas, 

faites-moi savoir. Très bien. 

 Nous allons commencer par les grandes lignes de l’ICANN70. Avant de 

faire appel à tous mes présentateurs, mes intervenants de cette séance, 
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car il y en a beaucoup, je voudrais m’assurer de vous dire comment l’At-

Large a bien fonctionné durant cette conférence. Nous avons discuté 

des thématiques au lieu de juste faire des présentations PowerPoint. Je 

sais que la séance que vient de tenir Jonathan a été très suivie. Mais 

avec ce nouveau format, nous pouvons faire passer notre message 

d’une manière différente par rapport à ce que nous avons fait durant 

d’autres séances virtuelles, d’autres réunions virtuelles. Nous avons 

maintenant des conversations. Mais en faisant passer notre message, 

nous savons qu’il y a des tas de choses que nous voulons faire entendre, 

faire comprendre. Il y a donc différentes opinions, différentes idées sur 

cette thématique. Donc il est important que tout le monde comprenne. 

Et j’apprécie beaucoup que des personnes externes de la communauté 

At-Large étaient là et pourront ainsi informer leur communauté et 

pouvoir maintenant avoir différentes opinions pour pouvoir être surs 

qu’ils puissent contribuer aux discussions avec l’At-Large. Donc je 

remercie tout le monde pour le travail qui a été fait durant toute cette 

séance. 

Donc très bien. Nous avons tout d’abord parlé des cours que nous avons 

faits avec la prochaine génération. Il y a eu des séances qui ont été bien 

suivies. Et après cette séance, nous pouvons considérer de nouvelles 

choses. Il y a eu de bonnes opportunités pour partager. Mais y a-t-il des 

choses que nous pourrions faire après pour pouvoir soutenir ce genre 

de message qui a été partagé ? 
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MATTHIAS M. HUDOBNIK : Merci, Maureen, de me laisser parler des séances NextGen, séance que 

nous avons eue le lundi 22 mars. C’était la première table ronde 

NextGen de l’ICANN. Nous avons eu vraiment un panel très divers de 

participants NextGen et boursiers et aussi des participants de l’At-Large 

qui travaillent au sein de l’ICANN dans différents groupes 

communautaires. Nous avons eu la chance d’avoir Leon, qui est 

membre du Conseil, qui nous a partagé son histoire, de son parcours de 

boursiers au Conseil d’administration.  

 Nous avons essayé de discuter de trois questions importantes. Nous 

avons parlé de la mission de l’ICANN, à savoir si on pourrait rajouter 

quelque chose sur les réflexions de la nouvelle génération. Nous avons 

aussi parlé de l’utilisation du DNS, qui est un message très important 

pour les utilisateurs finaux. Et ensuite, nous avons parlé de la 

transparence et de l’ouverture et du PDP au sein de l’ICANN. 

Ce qui est intéressant, c’est qu’il y avait aussi d’autres problèmes qui 

ont été soulevés, tels que les IDN et l’acceptation universelle, à savoir 

comment on peut résoudre ces problèmes lorsqu’il s’agit de l’inclusion, 

à savoir si tout le monde, les gens, peuvent utiliser leur propre langue 

pour leur nom de domaine. Donc c’est vraiment une thématique très 

importante. Donc voilà, c’était une conversation très vibrante, très 

diverse. Et nous avons laissé la parole à ces jeunes. Et nous pouvons 

avoir un petit peu une idée de la façon dont ils pensent. Et cela prouve 

vraiment que les programmes communautaires de l’ICANN sont très 

réussis. Il y a beaucoup de jeunes, maintenant, qui contribuent, qui 

essaient d’apporter de nouvelles idées quand ils en ont l’opportunité. 



ICANN70 – Forum virtuel de la communauté - Session de synthèse des dirigeants d’At-Large FR 

 

 

Page 5 sur 43 
  

Les résultats, c’est que cette séance a été le départ d’autres séances. 

Nous pouvons ainsi cumuler les idées, les ressources, à travers toutes 

les unités constitutives et apporter tous ces messages autour de la 

table. 

Nous avions des points de focalisations aussi qui ont été mises en place 

pour des projets futurs et pour essayer d’améliorer les processus et de 

nous focaliser dans d’autres séances sur certaines thématiques très 

intéressantes. Au début, nous avions vraiment des sujets qui étaient 

assez larges. Donc nous voulons pouvoir nous focaliser un peu plus pour 

l’avenir. 

La communauté At-Large est donc très ouverte pour de nouvelles 

initiatives avec de nouveaux leaders. Et cela nous a montré qu’à l’At-

Large, il y a des membres nouveaux qui sont très motivés, qui sont prêts 

à faire face à tous les défis. Et nous avons donc beaucoup de soutien 

pour ces jeunes. Et cela me rend très fière. Et je voudrais vous remercier 

d’ailleurs. C’est tout ce que je voulais partager avec vous aujourd’hui. 

Merci. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci Matthias. Oui. C’est vrai que c’était une séance très intéressante. 

J’ai beaucoup apprécié. Maintenant nous avons Hadia qui a participé à 

deux séances excellentes que j’ai beaucoup appréciées. Elle va nous en 

parler. Nous n’avons pas beaucoup de temps Hadia, mais vous pouvez 

prendre la parole et nous parler de ces deux séances s’il vous plait. 

Merci. 
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HADIA MINIAWI : Merci Maureen. Je vais être bref. Félicitations pour une bonne réunion 

virtuelle. 

 Donc nos séances exploraient la façon dont l’ICANN continuait à être 

agile et innovatrice en ce qui concerne la nationalisation, et que l’ALAC 

puisse entendre toutes les voix, toutes les opinions, et que toutes les 

politiques de l’Internet puissent être entendues. 

 Nous avons écouté Bertrand de la Chapelle, qui est directeur exécutif et 

cofondateur du réseau des politiques de l’Internet, et aussi un des 

directeurs de Verisign. Nous avons aussi parlé avec Avri Doria, membre 

du Conseil. 

 Durant ces discussions, nous avons parlé des règlementations qui ont 

une incidence sur l’élaboration des politiques à l’ICANN. Nous avons 

parlé du RGPD et l’ont mentionné comment atténuer les risques 

potentiels pour le modèle multipartite. L’on a parlé de l’intégration 

précoce aussi [inaudible]. Nous avons parlé des changements 

mondiaux. Nous avons parlé des identificateurs uniques. Et 

collectivement, nous avons parlé de ce que nous avons besoin de faire. 

Il y a donc un besoin pour les parties prenantes de travailler de concert, 

et de ne pas travailler en silo. Et nous avons parlé de l’évolution, ce qui 

est très important. Et nous avons aussi parlé de structures de l’At-Large 

qui ont été considérées comme vraiment très importantes. Et nous 

avons parlé de l’éducation et de la sensibilisation du public sur le 

fonctionnement de l’Internet et sur le rôle de l’ICANN. 
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Donc en regardant vers l’avenir, nous pouvons donc commencer à 

réfléchir sur la manière dont ce système d’alerte précoce peut être mis 

en place et comment nous pouvions aider les structures At-Large à faire 

face à ces questions. 

Si vous voulez, je peux aussi vous donner un rapport bref de la deuxième 

séance. Ou peut-être je devrais laisser la parole à Holly.  

 

HOLLY RAICHE : Excusez-moi, je voudrais parler de deux ou trois choses, dont Goran ou 

d’autres ont parlé. 

 Quand on parle des silos, et donc de l’importance de l’At-Large, sachez 

que l’At-Large a été vraiment un canal pour recouvrir et regrouper tout 

le monde avec ses messages. Donc je pense que c’est vraiment de bons 

messages qui ont été faits passer. L’At-Large a donc un rôle pour faire 

passer les informations de façon réciproque, donc de pouvoir 

décloisonner justement cette coopération. Et ça, c’est vraiment une 

étape très importante. Nous avons maintenant de nouveaux processus 

et nous nous améliorons dans ce sens. Merci. 

 

MAUREEN HILYARD : Vous voulez continuer, Hadia, sur la deuxième séance ? 

 

HADIA EL MINIAWI : Oui. Donc la deuxième séance que nous avons eu été liés au soutien aux 

candidats et à la réussite de ce programme. Nous avons essayé 
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d’explorer quel était donc le succès ou la réussite de ce programme est 

de quoi il va avoir l’air dans l’avenir. Et nous essayons- [inaudible] sur le 

bon chemin, que nous faisons les bonnes choses et que nous pouvions 

donc avoir de meilleures réussites avec ce programme. Nous avons eu 

une séance avec Jonathan, et nous avons eu le support de Becky Burr, 

du Conseil d’administration, aussi. Nous avons eu Edmon Chung, le 

président de .ASIA ; nous avons aussi des membres d’AFRALO qui nous 

ont rejoints. Nous avons Christa Taylor qui nous a rejoints pendant cette 

séance.  

Goran Marby a noté que les choses avaient beaucoup changé depuis la 

dernière série. Alors voilà. Nous avons mentionné aussi les besoins de 

considération pour un processus de candidature qui serait plus simple 

et qui pourrait donc cibler la communication. On pourrait cibler les 

communautés linguistiques différentes, et cela on pourra le faire sur le 

terrain, ce qui pourrait nous permettre d’impliquer les nouveaux venus, 

les NextGen, etc. 

Nous avons aussi discuté avec Jonathan des options de sensibilisation, 

à savoir s’il y avait un besoin de le faire de façon plus élargie ou plus vers 

un programme ciblé qui ciblera donc encore une fois des groupes 

spécifiques. Nous avons choisi des programmes ciblés. Il y avait Christa 

qui nous a dit que peut-être la sensibilisation ne devrait pas être trop 

générale, mais pas trop spécifique non plus. 

Si l’on regarde les structures de l’At-Large et leur rôle au sein de la 

communauté, elles doivent inclure des nouveaux arrivants. Et nous 
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allons commencer à mettre en place un système d’indicateurs pour 

cibler certains points de manière plus spécifique. 

Voilà j’en ai terminé. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Hadia. Jonathan, allez-y. 

 

JONATHAN ZUCK : Je crois qu’Hadia a vraiment tout dit, mais j’ajouterai que de 

nombreuses séances ont montré que les personnes veulent faire 

entendre leur voix. Et on a l’impression que leur opinion n’a pas été 

prise en compte et qu’ils ressentent une espèce de douleur individuelle. 

Et donc on demande aux gens de réfléchir aux objectifs de ce 

programme pour donc les candidats, le soutien aux candidats. Qu’est-

ce qu’il faudrait faire pour améliorer ce programme. Quels devraient 

être les objectifs de ce programme dans ce sens. 

 Donc une des choses que nous avons faites au niveau des 

commentaires que nous avons reçus sur les procédures ultérieures, 

c’est donc ce besoin d’avoir des objectifs bien clairs pour commencer à 

concevoir ce plan en fonction de ces objectifs. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup. Je vois qu’il y a beaucoup de commentaires. Sergio, 

allez-y. Un petit commentaire si vous voulez. Dites-nous comment vous 

avez trouvé cette semaine, Sergio. 
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SERGIO SALINAS PORTO : Merci. Merci. Nous continuons à danser depuis hier soir suite à notre 

rencontre d’hier soir. Nous avons mis en œuvre quatre activités. Je 

dirais que nous sommes passés de moments chaotiques dans notre 

région à une assemblée vraiment importante qui analyse le présent et 

le futur de la région, et dont nous sommes très heureux. 

 Ce qui nous resterait à faire maintenant, c’est d’inaugurer notre cours 

de formation interne et externe, donc au sein de LACRALO, dans cette 

communauté espagnole et hispanophone, pour continuer à former 

davantage de gens et inclure davantage de personnes de la région. Par 

exemple, c’est le cas de Lilian qui est ici parmi nous. C’est un cas 

emblématique des résultats obtenus dans la région et de ce qu’on peut 

faire grâce à l’ALAC. 

Donc nous sommes très heureux. Il y a eu vraiment de gros progrès qui 

ont été faits. On veut continuer à avancer dans ces discussions de 

politiques au sein de l’ICANN. Donc ce que je peux vous dire, c’est que, 

à LACRALO, nous sommes heureux. Nous sommes impatients de 

continuer à avancer, de continuer à participer aux travaux de l’ICANN. 

Merci. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Sergio. Oui, c’était une belle fête. Bien. J’étais navré 

parce qu’à la fin j’ai dû vous quitter parce que j’ai eu un problème 

d’Internet. Mais je dirais que ça a été une rencontre passionnante. C’est 

bien. 
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 Nous allons maintenant demander à Jonathan de nous donner un petit 

aperçu concernant la séance qui vient d’avoir lieu aujourd’hui. 

 

JONATHAN ZUCK : Merci Maureen. Je vais être bref. De nouveau, un problème pour At-

Large selon les commentaires faits pour les procédures ultérieures et 

au Conseil, etc. Concernant l’engagement volontaire des opérateurs de 

registre, ce que l’on appelle les PIC volontaires. Je crois qu’il y a encore 

beaucoup de choses à faire dans ce domaine. Et cela a été clair parce 

qu’on a passé quatre fois plus de temps à parler des questions posées 

qu’à y répondre. Chaque question posée aurait besoin d’une séance 

particulière. Mais je dirais que nous avons toujours fait cela. Nous avons 

toujours travaillé comme cela au sein de l’ICANN. Nous voulons 

commencer les conversations, et la communauté doit avoir toute une 

série de détails sur une nouvelle mise en œuvre des PIC. Donc on 

attend. On a besoin de l’opinion de la communauté. 

 

MAUREEN HILYARD : Je suis très contente de cette séance qui a eu lieu. Très satisfaite. Je 

pense qu’on a commencé à se préparer, à préparer les participants 

pour une discussion des plus riches. Et maintenant, je vais avancer un 

petit peu plus. Je ne veux pas donner trop de temps à Jonathan. 

 Depuis l’année dernière, nous avons travaillé sur des cours de 

formation à l’ICANN, qui s’appelle ICANN Learn. Et je voulais demander 

à Jonathan de nous les présenter. Donc, Jonathan, allez-y. Vous avez la 

parole. 
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JONATHAN ZUCK : Oui. Parfait. Est-ce que vous pouvez mettre ma vidéo s’il vous plait ? 

Merci. 

 Comme Maureen l’a dit, nous avons parlé pendant un certain temps de 

la création de cours pour ICANN Learn, notamment pour At-Large. Et il 

y a deux cours en particulier. L’un qui est une introduction à l’At-Large, 

et l’autre qui est lié à la participation aux processus d’élaboration de 

politiques de l’ICANN. Et je dois dire que ce sont des cours qui ont été 

créés. Ils ne sont pas encore lancés, mais ils existent. Ça y est. Donc 

voilà. 

 Si vous avez déjà pris en cours sur l’ICANN Learn, vous savez à quoi ça 

ressemble. Et ici, de nouveau, on a ce même format, avec les différentes 

informations. Il y a des photos et ce type de choses, des questions, des 

quiz, pour que tout le monde comprenne mieux ce qui se fait au sein de 

l’At-Large. Donc vous voyez, beaucoup de travail a été fait et réalisé sur 

ce cours de présentation de l’At-Large, d’introduction à l’At-Large. 

 Alors, d’abord en à ce cours qui s’appelle Introduction à l’At-Large. Et la 

première chose que nous avons faite pour ce cours, c’est de couvrir 

l’histoire d’At-Large. Et heureusement, il y avait des personnes qui 

participaient depuis longtemps. Donc c’était un petit peu des 

squelettes qu’il y avait dans le placard. Et ça a été un processus 

passionnant je dirais, très enrichissant de participer à cela. Avoir la 

possibilité de reprendre les statuts constitutifs d’ALAC et de partager 
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toute cette histoire avec nos étudiants, les étudiants qui entrent à At-

Large. 

Donc on a parlé de cela. On a aussi parlé des différents niveaux de 

participation. La façon dont on peut participer aux processus d’At-

Large, à quel niveau on souhaite participer. Donc ça fait aussi partie de 

ce que nous présentons et des informations concernant l’organisation 

et sa relation avec At-Large, et l’organisation At-Large en elle-même. 

Voilà. Si vous voyez donc les différentes régions qui appartiennent à 

l’At-Large. Voilà. 

Il y a beaucoup de discussions concernant les structures, il y a des 

photos, il y a des informations concernant la façon dont on attire du 

public dans notre organisation. Quels sont les différents processus mis 

en œuvre. La sensibilisation. Donc c’est un petit peu pour les nouveaux 

participants pour qu’ils aient envie de joindre à notre communauté, 

que ce soit à travers un travail de sensibilisation, de formation ou autre. 

Donc voilà. 

Le deuxième pour s’appelle Processus d’élaboration de politiques de 

l’ICANN. C’est un guide pour la participation à l’At-Large. Il y a un 

groupe qui existe déjà sur ICANN Learn qui porte sur les différents 

processus qui existent au niveau des PDP, processus d’élaboration de 

politiques. Comment ça fonctionne. Comment les gens participent à ce 

processus. Donc ce cours vise à expliquer quels sont les processus que 

nous utilisons et comment ils fonctionnent. Et dans ce cours, nous 

rapprochons le système d’élaboration de politiques à un système de 
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train. Un train, donc, avec beaucoup de petites gares sur sa route avec 

différentes opportunités pour participer à ce processus d’élaboration 

de politiques. 

Nous avons aussi passé beaucoup de temps sur la façon dont on 

pourrait évaluer les différents problèmes qui sont soumis à At-Large. 

Par exemple, le groupe de travail intercommunautaire, le CPWG. Et une 

fois que l’on fait ce travail, comment formuler aussi une position de 

consensus. C’est très important pour nous. Et c’est vraiment comme 

cela que nous travaillons au niveau du CPWG avec l'EURALO, pour 

parvenir à une position commune. Ensuite, on se met d’accord. On 

analyse les différents forums qui sont mis à notre disposition par 

l’ICANN, les groupes de travail, la participation à la rédaction de 

commentaires et de déclaration d’avis, de recommandation. Tout cela 

nous permet de travailler avec la communauté de l’ICANN et de couvrir 

tout un ensemble de choses. Donc ici, il s’agit de voir comment nous 

travaillons ensemble. Comment nous nous occupons des membres de 

notre organisation qui représentent la communauté des utilisateurs. 

Parce que finalement, l’At-Large représente les gens. Donc notre travail 

se focalise sur la façon dont nous pouvons mieux travailler ensemble 

pour parvenir à un consensus, et ensuite essayer de diffuser ce 

consensus et de le présenter au reste de la communauté de l’ICANN. 

Voilà. 

Ces deux cours ont été créés. Ils devraient être prêts bientôt après la 

réunion de l’ICANN70, et j’espère que vous allez voir de quoi ils ont l’air 

et qu’ils vous plairont. Voilà. J’en ai terminé, Maureen. Merci. 
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MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Jonathan. Je crois qu’on est tous ravis d’entendre ces 

bonnes nouvelles. Il y avait déjà des cours qui existaient. Donc de toute 

façon, ça vaut la peine d’aller voir cours, comment ils fonctionnent, 

ceux qui sont intéressés par tous ces sujets puissent se former. 

 Bien, avant de donner la parole à nos intervenants invités aujourd’hui, 

je voudrais parler un petit peu des bons résultats obtenus ces deux 

derniers mois à travers le travail de Roberto Gaetano concernant le 

document des membres individuels. Donc il a travaillé sur les critères 

des ALS et les attentes concernant donc ces membres individuels non 

affiliés. Avec son groupe de travail, il a mis en place et terminé tout un 

rapport, un document qui a été présenté à l’ALAC concernant donc ce 

système des membres individuels non affiliés. Et je dois remercier 

Roberto et le féliciter. Je dirais que pendant toutes les réunions qu’ils 

ont eues, il y a eu beaucoup de travail et même beaucoup de travail 

entre chaque téléconférence. Donc je crois que nous devons le féliciter 

et admirer le travail réalisé par la communauté. Dans ce cas-là, un 

travail très important. Bien. Merci. 

 Je voudrais aussi vous dire maintenant, ou du moins attirer votre 

attention sur quelque chose. Je pense que Goran est là. Nous avons une 

liste de participants. Il est bon de pouvoir avoir donc ces invités avec 

nous aujourd’hui pour pouvoir obtenir des informations sur ce qu’ils 

ont perçu, quelles sont leurs grandes lignes de l’ICANN70. Et aussi, pour 

savoir quelles sont les priorités de l’ICANN est celle du Conseil. Ces 

priorités qui sont considérées après cette réunion et pour la prochaine 
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réunion afin qu’on puisse savoir un peu plus et qu’on puisse y prêter 

attention et qu’on puisse ensuite soutenir cette décision. Qui veut 

commencer ? Goran, vous voulez prendre la parole ? 

 

GORAN MARBY : Oui. Je vais suivre vos ordres. 

 

MAUREEN HILYARD : Bien sûr, vous allez suivre mes ordres. Toujours. 

 

GORAN MARBY : Ah. Il me manque mon fond d’écran. J’ai eu trop d’appels aujourd’hui. 

Alors, on va faire sans vidéos aujourd’hui. Je peux faire cela très 

brièvement si vous voulez. Oui. 

 Je voudrais tout d’abord pimenter l’At-Large pour cette réunion. 

Certaines des meilleures sessions auxquelles j’ai assisté, c’était les 

vôtres, surtout celle qui était liée au soutien en Afrique. Parfois, j’assiste 

réunion, ensuite je passe à la prochaine réunion. Mais moi, avec cette 

réunion, durant cette réunion, je suis resté toute la réunion. Je me suis 

impliqué. Ça m’intéressait. C’est aussi parce que c’était une très bonne 

conversation. C’était vraiment un dialogue. Je disais quelque chose, on 

me répondait, etc. Donc on s’écoutait les uns les autres. On arrivait à 

faire quelque chose. Et à l’ICANN, il y a souvent deux personnes qui font 

des déclarations et c’est tout.  
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Mais ce qui m’a impressionné, c’était une discussion positive sur la 

prochaine série. Donc, quand on pose une question sur Internet à 

quelqu’un aujourd’hui, on dit que c’est mauvais. Qu’il se passe plein de 

choses négatives. Tout est négatif. Tout ce qui a lieu avec l’Internet est 

négatif. Donc c’est bon d’écouter les conversations avec les nous 

prochaine série parce qu’on sait qu’il y a des tas de choses qui doivent 

être gérées par la communauté. Et on a plein de choses à faire. Il y a 

plein de choses sous-jacentes qui sont en fait positives.  

 Quand on parle de la prochaine série, on parle des gens qui n’ont pas 

vraiment d’accès facile à l’Internet. Pas comme nous dans notre 

monde. Ou des gens qui ne comprennent pas l’anglais. Donc il faut que 

l’on fasse les choses différemment pour qu’ils puissent avoir des 

identificateurs dans leur langue. Et moi, j’ai vraiment apprécié cette 

réunion. J’ai pris des notes.  

On a aussi parlé du plan de communication. Je pense que c’était 

important. La prochaine série, je pense, son focus sera différent. On va 

se focaliser sur le fait qu’on va rapprocher l’Internet des gens parce que 

ça va apporter des modèles d’affaires à beaucoup de personnes. Moi, 

j’étais impressionné par cette séance et j’étais très heureux. C’est tout 

ce que j’ai à dire d’ailleurs. 

 

MAUREEN HILYARD : Je suis heureuse que vous soyez contents. Maarten, vous voulez 

prendre la parole ? 
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MAARTEN BOTTERMAN : Alors, que puis-je dire ? Je suis heureux aussi. C’est vrai. Vous savez, j’ai 

écouté certaines séances et j’étais aussi très impressionné de la qualité 

de votre discussion. Vous avez fait d’énormes progrès dans vos débats. 

C’est intéressant. Vous écoutez les autres. Parce que lorsqu’on veut 

faire les choses, au sein de l’ICANN, il faut qu’on collabore. Et je pense 

que c’est, les leaders en ce sens. J’ai aussi écouté beaucoup de mes 

collègues qui ont parlé de nouvelles séances, beaucoup de membres du 

Conseil d’administration qui ont contribué, qui ont partagé nos 

réflexions, nos pensées sur chaque question. Donc on sent qu’on peut 

faire des progrès. 

Vous avez des séances de haute qualité. Comme le disait Goran. Mais ce 

que j’ai vraiment surtout apprécié, et ce n’est pas forcément ce qui est 

le plus important, c’est le fait que ça représente votre compréhension 

communautaire des choses. La célébration de LACRALO, hier soir, 

c’était vraiment fantastique. C’était incroyable de voir comment 

LACRALO a pu gérer cette séance est rassemblée tout le monde en 

Amérique latine pour faire partie de cet évènement. Et vraiment, tout le 

monde était heureux pendant une heure et demie, tout en étant tout à 

fait conscient des choses qui sont importantes pour la région. J’ai 

pensé que c’était vraiment excellent, et j’ai eu l’opportunité de les 

féliciter d’ailleurs durant l’assemblée générale. 

J’espère que la prochaine fois nous verrons cet évènement en direct, en 

face à face, où que nous soyons. Même si c’est la région NARALO. Ou 

peut-être à San Juan. 
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Donc là, vous vous demandez ce qu’on doit observer quand on va aller 

de l’avant. Il faut comprendre que cette façon de faire des réunions 

virtuelles sera quelque chose qu’on va devoir accepter pour un peu plus 

longtemps. On ne sait pas vraiment pour combien de temps. Et pour les 

nouveaux, c’est difficile de contribuer ou de pouvoir se mettre à jour, 

disons. C’est difficile pour tout le monde. Il y a toujours des problèmes 

de fuseaux horaires, comme vous le savez tous. Comment est-ce qu’on 

peut s’assurer que les personnes qui contribuent déjà sont les mêmes 

qui contribuent dans le processus à l’avenir. 

Je crois que vous en avez parlé. Vous en prenez compte lors de vos 

débats. Vous amenez du sang neuf. Et c’est dans votre intention. Ça, 

c’est très important. Jonathan vient de parler de nouveaux cours ICANN 

Learn. On avait commencé ICANN Learn avant la COVID, et je pense que 

maintenant c’est encore plus clair que cet outil est très important pour 

que les gens puissent mieux comprendre l’ICANN. Surtout, ceux qui ne 

peuvent pas se déplacer et venir aux réunions. Pour toutes les 

personnes qui vont sur le site Web et le lisent. 

Mais ça, ça ne suffit pas. ICANN Learn nous aide à bien comprendre 

comment l’organisation fonctionne et quelles sont les questions qui 

sont importantes. Donc je pense que c’est une très bonne chose.  

Alors, nous avons la nouvelle série qui est importante pour tout le 

monde, sur tous les ordres du jour. Nous avons aussi l’utilisation 

malveillante du DNS qui est une thématique en soi, qui est très 

importante. Tout ça, c’est très important pour ce que nous faisons et 

comment, dans la façon dont nous faisons les choses. Il faut que le 
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monde externe puisse voir l’ICANN comme un protecteur de tout cela. 

Comment on peut s’impliquer tous ensemble pour que cela suffise pour 

justifier la confiance dans cet espace ? 

Il y a un autre point important. C’est le SSAD et la confidentialité. Ça, 

c’est un problème quand on vit dans un monde numérique. Alors, il ne 

faut pas [inaudible] que les données ouvertes, c’est bien. Ça nous aide 

à progresser. Mais la confidentialité, c’est un point clé. Sinon, les gens 

vont avoir d’emprise sur les autres. Donc il faut essayer de rassembler 

tous ces points d’une manière responsable avec un forum WHOIS 

responsable et un SSAD. Ce n’est pas quelque chose de très simple. 

C’est aussi un terrain juridique. Il faut faire attention à comment cela va 

fonctionner. Donc, faire un ODP, ce qui est un système très neuf, l’étape 

de conception opérationnelle. Nous espérons développer ça un peu 

plus dans le temps. Mais cela va nous aider et nous permettre de 

comprendre comment nous nous appliquons dans les choses et 

comment nous allons avancer. Et pour faire les choses avec un 

processus qui soit clair, pas seulement par le Conseil d’administration, 

mais aussi pour que la communauté comprenne ces processus. Donc à 

savoir, quelles sont les informations qu’utilise le Conseil 

d’administration pour prendre les décisions ? D’où vient cette 

information ? Donc quand on voit l’ODP et ce que ce système d’étapes 

de conception opérationnelle peut apporter dans le temps. 

Dans l’avenir, nous avons aussi un ODP pour le SSAD. Peut-être pour 

l’avenir aussi, les résultats de l’enchère. Peut-être que beaucoup de 

choses ont besoin donc d’avoir cette attention, cette focalisation. Nous 
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savons que le système est complexe, et nous savons qu’il y a des 

options. Il est bon que nous puissions faire les choses de la bonne 

manière et d’une façon très inclusive. 

Je pense que tout ce qui s’est produit et une bonne chose. 

Sinon, à part ça, sachez que je suis tout à fait ouvert à répondre à vos 

questions. Et je vous envoie toute mon appréciation pour tout ce que 

vous faites, pour tout ce que l’ALAC fait dans son suis pas pour le bon 

fonctionnement de l’ICANN. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci Maarten. Avant de passer aux questions des participants, nous 

allons écouter Leon. Leon était très impliqué dans ce que nous faisions 

aussi. Leon, vous voulez prendre la parole ? 

 

MAARTEN BOTTERMAN : Oui. Dans ce que nous faisions aussi d’ailleurs. 

 

LEON FELIPE SANCHEZ : Merci à tous. Je vais passer à l’espagnol si cela ne vous dérange pas. 

Donc vous allez peut-être avoir besoin de changer votre interprétation. 

Je vais parler en espagnol. 

 Bon très bien. Merci à tous, comme d’habitude, de m’avoir donné 

l’opportunité de participer avec vous. Je ne peux pas ajouter grand-

chose à ce que Maarten et Goran ont déjà dit. De toute façon, je 

voudrais me focaliser ou souligner la manière dont la communauté 



ICANN70 – Forum virtuel de la communauté - Session de synthèse des dirigeants d’At-Large FR 

 

 

Page 22 sur 43 
  

d’At-Large et de l’ALAC a évolué. Je pense qu’aujourd’hui nous avons 

une communauté At-Large et un ALAC qui sont très différents de ce que 

nous avions dans le passé, disons il y a cinq ou six ans, sept ans. 

 Je pense qu’aujourd’hui, la communauté d’At-Large et de l’ALAC est 

devenue des leaders dans la communauté. Je pense qu’ils se sont 

positionnés comme des leaders de l’ordre du jour et des thèmes qui 

sont en discussion. La qualité des réunions est incroyable. C’est 

tellement supérieur à toutes les séances que nous avons eues dans les 

années passées. L’équipe qui travaille maintenant à l’ALAC et la 

communauté d’At-Large, on voit bien ils ont beaucoup d’expérience. Ça 

se sent. Ça se sent énormément. 

 Je suis vraiment très fier de faire partie de cette communauté At-Large. 

Je le suis vraiment. Je remercie vraiment la confiance qu’on m’a 

donnée et j’apprécie cette confiance. Et je pense que oui, c’est 

important de réfléchir sur les thèmes que nous avons sur la table. 

Comme disait Maarten il y a peu, ces nouvelles discussions sur l’ODP, 

donc l’étape de conception opérationnelle, et fondamental que cela 

puisse nous aider. Vous devez nous aider avec vos commentaires. Et 

comme la dit Maarten, et Goran en a parlé aussi plusieurs fois, c’est un 

outil que nous avons recherché qui va nous aider dans notre travail 

pour comprendre les bonnes décisions à l’avantage de l’organisation et 

de la communauté. Et cela pour le bien commun bien sûr et pour 

l’intérêt public. 

Et je pense qu’une priorité, en tout cas en ce qui me concerne, c’est que 

pour cet ICANN70 et pour l’ICANN71, je crois que nous devons 
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poursuivre cette communication ouverte, continuer cet effort pour 

nous rapprocher de vous et continuer à avoir cette communication, 

cette bonne communication. Et bien sûr, rester à votre disposition pour 

pouvoir contribuer, si vous avez besoin de précision concernant le 

Conseil, si vous voulez faire passer un message au Conseil, vous avez 

donc que je suis la personne adaptée dans ce cas-là dans les deux sens. 

Ensuite, dans les séances que nous avons vues, ces séances qui étaient 

présidées par la communauté At-Large et la communauté l’ALAC ont 

été très très bien reçues. Je n’ai entendu que des commentaires 

favorables. En général, tout le monde était très satisfait de la qualité de 

cette séance. Donc je pense que nous avons vraiment une équipe 

solide. Je ne dis pas cela seulement pour Jonathan et pour moi, je le dis 

donc pour l’ensemble de notre communauté. Et ça se voit. On voit la 

qualité, l’augmentation, le niveau qui s’est amélioré, l’importance que 

la communauté a prise au sein de la communauté de l’ICANN. 

Et donc, je dois dire que j’ai vraiment apprécié les conversations qui ont 

eu lieu. J’ai eu beaucoup de satisfaction à entendre le point de vue 

d’Alan aujourd’hui, lors de la séance des engagements d’intérêt public. 

J’ai trouvé que c’était tout à fait rafraichissant, un point de vue différent 

qui me parait tout à fait intéressant. Donc je suis tout à fait d’accord 

avec lui et avec les commentaires faits. Et je dirais que je dois aussi- je 

propose que l’on applaudisse ces efforts faits pour créer cette prise de 

conscience sur ce que fait l’ICANN. Et cet effort qui vise aussi à former 

davantage de gens et à attirer davantage de talents vers notre 

communauté. 
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Le projet de l’ICANN leur montre bien cet effort pour atteindre cet 

objectif de former la communauté. Donc je trouve ça fantastique. 

Je vais conclure ici, Maureen. Donc je le répète, orgueilleux 

d’appartenir à cette communauté, et je reste à votre disposition pour 

collaborer avec vous. J’aurais beaucoup aimé vous souhaiter la 

bienvenue dans mon pays. J’espère que le futur sera meilleur et que 

nous aurons bientôt la possibilité de nous retrouver et de trinquer tous 

ensemble et de pouvoir parler et faire la fête tous ensemble comme on 

a l’habitude de le faire. 

La communauté de l’Amérique latine a montré ses compétences pour 

faire la fête lors de l’évènement d’hier, et je trouve ça très satisfaisant. 

Parce que ça a donné une petite idée de ce qu’est la culture dans mon 

pays et dans ma région. Donc de nouveau, je remercie les organisateurs 

de l’ALAC et de LACRALO. 

Bien. Je vous remercie. Je reste à votre disposition. Et bien sûr, vous 

savez que vous pouvez compter sur moi. Merci. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Leon. Merci pour ces commentaires. Je voudrais 

revenir un petit peu à Goran. Avant qu’on ait des questions, je voudrais 

qu’on se focalise sur ce qui va être le centre de notre prochaine réunion, 

en tout cas quels sont les principaux thèmes sur lesquels on va devoir 

se concentrer. Donc, pour la réunion de l’ICANN71, je crois que nous 

allons devoir commencer à voir quel sera un petit peu le contenu de la 

réunion 71 dès que cette réunion se termine, parce que nous n’avons 
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pas beaucoup de temps. Donc je crois que ce serait bien de commencer 

à préparer, à préparer cette réunion donc de l’ICANN71. 

 

GORAN MARBY : Oui. Je dirais que je réfléchis un petit peu à une- on voyait une critique 

de l’ICANN. Je n’ai pas un très bon sens de l’humour et j’étais en train 

de réfléchir à cela. 

Bon. Voyons un peu notre prochaine réunion. Bien. C’est vrai qu’il n’y a 

pas beaucoup de temps, mais en plus il y a un processus qui est en cours 

actuellement. Les leaders des SO et des AC vont se réunir pour établir 

les principes des prochaines réunions avenir. Et ça, c’est important 

pour le comité de planification, pour mettre en place la planification de 

ces réunions. Je crois qu’ils se réunissent au mois d’avril. Donc, à mon 

avis, je pense que l’ICANN org est une organisation de soutien qui 

implique beaucoup de ressources et de planification. Et si l’on doit se 

pencher sur ce que l’on fait avec les ressources, ce n’est pas seulement 

le Conseil qui décide cela. C’est aussi la communauté. Il s’agit d’une 

question de connaissances. 

Maarten a parlé des procédures des enchères, par exemple. Et nous 

n’avons jamais eu dans des mécanismes de l’ICANN, des mécanismes 

destinés à cela. Nous allons donc faire quelque chose qui va être tout à 

fait nouveau du point de vue de l’organisation. Je pense que c’est une 

bonne nouvelle. Et je dirais que pour moi, il s’agit de prioriser, de 

ressources, et de planification. Priorisation, ressource et planification. 

Nous avons commencé l’année dernière, parce qu’on a vu un petit peu 
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que ce mécanisme allait devenir plus important. Donc nous avons mis 

en place des infrastructures, un système pour soutenir la partie 

technologique des réunions, un soutien pour les gestionnaires de 

plateformes, etc.  

Donc nous ajoutons aussi des fonctions. Nous avons un département 

qui va s’occuper, un comité qui va s’occuper de la planification. 

L’année 2021, c’est une année de planification de ressources. Et la 

communauté travaille avec nous. Nous voulons lui donner les outils 

adéquats pour ce faire. Mais, à propos de cette carte bingo, on a 

travaillé sur l’utilisation malveillante du DNS. Et je pense qu’on doit 

continuer à travailler là-dessus. On n’aurait pas pu le faire sans Avri, 

sans Maarten aussi. Donc voilà. 

J’ai plus ou moins indiqué ces thèmes pour notre prochaine réunion. 

 

MAUREEN HILYARD : Est-ce qu’il y a des questions de la part des personnes qui assistent à la 

réunion ? En tout cas, vous avez remarqué que, en tant que 

communauté, nous sommes en train d’analyser le format de ces 

réunions virtuelles et la façon dont on peut les rendre plus utiles pour 

nos propres communautés et pour le public cible aussi. Nous voulons 

attirer davantage de gens des différentes communautés pour qu’ils 

participent à nos débats.  

Notre idée, lorsqu’on parle de modèle multipartite et de 

décloisonnement, l’idée est de travailler sur nos objectifs finaux et 
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d’essayer de les atteindre. Et j’apprécie vraiment cette possibilité que 

l’on a donnée aux volontaires de présider une séance par exemple. 

On s’assure que la conversation donne une idée large, comme je l’ai 

déjà dit, donne toutes les différentes perspectives, les différents points 

de vue. C’est important que la communauté puisse entendre ces 

différentes perspectives au sein d’At-Large. 

Donc pour beaucoup de nos membres, au sein d’At-Large, beaucoup de 

gens sont nouveaux et doivent savoir de quoi il s’agit. Ils doivent 

entendre parler de tout cela au sein de notre communauté et au sein 

des autres communautés aussi bien sûr. Cela permet de les aider à se 

former. 

 

GORAN MARBY :  Est-ce que je peux parler de nouveau des réunions ? On m’a posé 

beaucoup de questions. Est-ce qu’on allait pouvoir revenir aux réunions 

présentielles il y a des questions logistiques qui se sont posées ici. Mais 

je dirais qu’on a beaucoup appris de ces réunions virtuelles de la 

participation des outils qui se sont beaucoup améliorés. On veut tous 

revenir aux réunions présentielles, mais vous avez dit et je pense que 

c’est ma conviction, que nous reviendrons aux réunions présentielles 

lorsque tout le monde pourra y assister. Parce qu’il nous faut penser à 

la diversité qui est importante pour la sécurité. Si nous voulons 

maintenir cette diversité, il va y avoir un problème de sécurité qui va 

entrer en jeu. Et c’est compliqué. C’est difficile de revenir à ces réunions 

en présentiel et que tout le monde puisse y participer. Je ne veux pas 
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qu’il y ait trop d’absents. Donc je sais que c’est dur, mais je pense que 

la réunion de l’ICANN est faite pour que les gens de différentes parties 

du monde puissent se réunir. 

 Si nous avons des difficultés dans ce sens pour réunir tout le monde, je 

pense que ce ne sera pas une bonne conversation. Donc je pense que 

c’est important que la diversité d’opinion soit conservée. C’est pour 

cela que le multipartisme fonctionne ici. C’est facile que les décisions 

soient détournées, s’il y a seulement quelques personnes dans la salle. 

Et c’est pour ça que j’insiste sur ce point Maureen. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci. Je suis vraiment surprise de voir le nombre de personnes qui 

lèvent leurs mains ici. J’ai une centaine de mains levées. Ou de 

commentaires. Je vois que Sébastien demande la parole. Allez-y 

Sébastien. 

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : Merci. Donc j’avais plusieurs petits commentaires. Le premier, c’est que 

je voulais vraiment féliciter l’ensemble de l’organisation, en particulier 

ce que le staff a fait. Le fait qu’on ait ces outils d’interprétation inclus 

dans Zoom est une avancée considérable et une très bonne 

performance. Et je pense que ça doit aider à la participation de chacun. 

Je trouve quand même que beaucoup de gens continuent de ne pas 

vouloir utiliser l’outil. J’ai du mal à comprendre. Merci, Leon de 

t’obliger à parler en espagnol, comme d’une certaine manière je 

m’oblige à parler en français. Parce que c’est important. 
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 La deuxième chose, c’est qu’il faut qu’on se rende compte qu’il y a une 

fatigue très grande des participants. De tous les participants. Et que le 

risque que nous avons, c’est d’être aussi dans une situation de club. Si 

vous regardez qui sont ceux qui ont parlé pendant cette réunion, eh 

bien, il y en a relativement peu qui sont nouveaux. Je suis parmi ceux-

là. Je ne suis pas dans les nouveaux. Comme Jonathan, comme un 

certain nombre d’autres. Et donc il faut qu’on fasse attention à ça pour 

donner la parole à d’autres et ne pas toujours avoir les mêmes cinq ou 

dix qui parlent. 

 La troisième chose dans ce quasi Goran, qui est très importante, c’est 

la priorisation. Et je crois qu’il faut qu’on essaie de trouver les outils qui 

vont permettre à ce que la communauté aussi fasse ses priorités. Parce 

que quand on est là, tous, si on liste tous les sujets que vous avez 

abordés, les sujets dits par Goran, les sujets par Leon, les sujets par 

Maarten, et les sujets pas -1, eh bien, nous avons tous les sujets sur la 

table. Et donc ils sont tous importants. Mais ils ne sont peut-être pas 

importants de la même façon pour chacun d’entre nous. Mais comment 

est-ce qu’on va faire ensemble pour les prioriser ? C’est, je crois, plus 

important. Parce qu’on si on ne fait pas ça, on va tous continuer à avoir 

beaucoup de choses à faire en même temps. 

 Et j’espère que la réunion qui aura lieu en Europe sera d’aussi bonne 

qualité. Nous essaierons du côté d’EURALO de faire en sorte que c’est 

le soi, et j’espère que bientôt nous pourrons nous retrouver en face à 

face et pouvoir nous parler et nous, peut-être pas toucher, mais en tout 

cas participer ensemble. Merci. 
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MAUREEN HILYARD : Merci Sébastien. 

 

GORAN MARBY : Sébastien, vous avez raison. C’est ce que j’essayais de dire. Vous avez 

vraiment fait un bon point. Les réunions en présentiel sont très 

importantes pour assembler tout le monde afin qu’on puisse tous avoir 

une conversation. Bien sûr, on veut y revenir, mais ce n’est pas facile.  

Je suis d’accord avec vous sur l’utilisation de la langue locale, surtout 

quand on travaille sur la législation. On est là pour vous aider. On est là 

pour servir. Mais aidez-moi aussi à applaudir les interprètes sur le chat. 

Il faut un bon travail. Ils sont fantastiques. Merci.  

 

MAUREEN HILYARD : Définitivement. C’est vrai. 

 

JONATHAN ZUCK : Merci Maureen. Oui. Pour faire un suivi là-dessus, un des défis pour ces 

réunions virtuelles, c’est que ce n’est pas comme si c’était une autre 

semaine d’appels Zoom comme nous avons toutes les semaines. La 

valeur de cette réunion a eu un effet plus qu’un évènement. On avait 

des dates-butoirs pour faire notre travail, parce que ces gens qui 

faisaient les présentations étaient responsables. Donc il y a beaucoup 

d’avantages durant ces réunions. 
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 Cette fois-ci, c’est un petit peu différent. Et ça a été vraiment une étape 

importante dans l’année, cette réunion virtuelle. Il faut donc trouver 

des façons de rendre ces réunions de l’ICANN que nous avons au niveau 

virtuel, qu’elles soit distinctes des réunions donc que nous avons de 

façon journalière ou hebdomadaire. Il faut augmenter l’interprétation. 

Ça, c’est une bonne contribution. 

 Je pense que cette fois-ci, l’organisation ICANN a commencé avec les 

Google Jamboards. Et je ne sais pas s’ils ont été utilisés. On n’a pas eu 

le temps de préparer une séance assez rapidement pour informer les 

gens là-dessus. J’espère qu’on va en faire plus dans l’avenir. S’il y a cent 

et quelques personnes sur une réunion virtuelle, on ne va pas pouvoir 

les faire participer tous. Il faut faire des ateliers ou des sondages pour 

que tout le monde puisse participer. Ce n’est pas la même chose que 

lorsqu’on est en présentiel. 

 Donc l’un des défis aussi, c’est qu’une fois qu’on arrive à organiser ces 

séances, il y a toujours des dates-butoirs pour finaliser ces réunions. 

Quels vont être les intervenants, quel va être l’ordre du jour, etc. Il faut 

publier tout cela. Dans un sens, cela ne permet pas un appel ouvert 

pour que les intervenants prennent la parole. 

 J’essaie d’adresser certaines des inquiétudes Jonathan pour faire 

participer tout le monde. Alors, on doit savoir qu’il va pouvoir parler de 

tel ou tel sujet. Donc il faut qu’on passe du planning un peu plus à 

l’avance. 
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GORAN MARBY : Je voudrais parler de cela. On en a parlé il y a une heure dans une 

conversation interne. Si vous parlez au personnel qui est chargé des 

politiques, ce n’est pas qu’on n’invite pas notre équipe juridique pour 

nous donner des explications sur les choses juridiques. Nous avons des 

choses que nous faisons avec OCTO. Nous avons beaucoup de 

ressources à l’organisation qui pourraient nous aider à fournir des 

informations. Donc on pensait qu’on essaierait de s’engager mieux vis-

à-vis de l’équipe des politiques pour donner les informations. Nous ne 

sommes pas impliqués dans l’élaboration de politiques, mais nous 

avons du personnel et je pense que [inaudible] nous pourrions vous 

aider. 

 Excusez-moi de vous avoir interrompu. 

 

JONATHAN ZUCK : Oui. Je pense que c’est très bien. Nous devrions utiliser les ressources 

et l’expertise que nous avons. Mais lorsqu’il s’agit d’engager les 

nouveaux venus, je pense que nous devons trouver une manière de 

pouvoir concevoir le genre de séance que nous allons mettre en place 

pour la prochaine réunion un peu plus tôt, pour que nous puissions 

atteindre plus de personnes, plus en profondeur dans la communauté 

si vous voulez. 

 

MAUREEN HILYARD : Oui. On l’a déjà mentionné. Ce qu’on voulait introduire dans les 

réunions de l’ALAC, c’est d’amener plus de personnes de la 

communauté- de l’organisation, pardon. Surtout pour prendre contact 
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avec une section de l’organisation qui pourrait nous retrouver plus 

souvent. Ça pourrait inclure des personnes du département juridique 

ou d’autres domaines pour qu’il puisse nous aider dans notre travail. Je 

pense que ce serait une bonne chose. 

 

ALAN GREENBERG : Oui. Des commentaires et des compliments. Nous utilisons la 

technologie et le support technique. Je pense qu’il n’y a pas trop de 

problèmes. En tout, ça s’est bien passé. 

 J’ai comparé avec d’autres réunions où on avait reçu beaucoup de 

critiques. On avait des réunions fermées, des webinaires ou les gens ne 

pouvaient pas parler, ne pouvait pas participer. En fait, il y avait des 

groupes qui ont fait des choix et qui ont rendu ces réunions plus privées 

qu’elle ne devait l’être. Maintenant, tout est ouvert, un peu plus 

disponible. 

 Une des grandes lignes, c’est de pouvoir aller dans les réunions du GAC, 

qui était auparavant fermées. Maintenant, elles sont complètement 

ouvertes et tout le monde peut faire des commentaires et pour voir qui 

participe. En général, la technologie et l’utilisation de celle-ci ont été 

très très bonnes. 

L’IA et les transcriptions en ligne sont fantastiques. Oui, des fois ça 

cause- c’est assez rigolo de les lire parfois. Mais bon. C’est bien mieux. 

Cette réunion s’est mieux passée que les préalables. 

 



ICANN70 – Forum virtuel de la communauté - Session de synthèse des dirigeants d’At-Large FR 

 

 

Page 34 sur 43 
  

MAUREEN HILYARD : Oui. Merci Alan Greenberg. Est-ce que quelqu’un d’autre avait levé la 

main ? Judith ? 

 

JUDITH HELLERSTEIN : Je voudrais juste faire un commentaire. Je pensais que c’était bien, 

mais je pense quand même que nous ne devrions pas tout dépendre sur 

la transcription machine, et nous devrions revenir à la transcription 

d’une personne. Parce que quand nous faisons un vrai RTT durant le 

reste de l’année, nous avons des scribes humains qui peuvent nous 

aider mieux ou faire beaucoup. Lorsqu’on utilise les services 

linguistiques, l’AI ne peut pas nous permettre de faire cela. Et cela pose 

un problème pour les personnes qui lisent les transcriptions. Ces 

personnes ont du mal à participer dans ce sens. Donc même si c’était 

une bonne chose d’avoir cette transcription à l’écran, ce serait bon de 

pouvoir avoir une personne qui le ferait, un scribe humain qui ferait 

cela, parce qu’auparavant ça fonctionnait bien et ça serait une bonne 

aide pour tout le monde. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci Judith. Je voudrais mentionner le fait que les développements 

qui ont été fournis avec la technologie ont été en réponse à beaucoup 

de commentaires que nous avions faits nous-mêmes. Donc il faut qu’on 

prenne toutes ces informations en considération. Et si c’est important, 

nous pouvons certainement écouter vos conseils. 

 Je pense que quelqu’un d’autre a levé la main. 
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ROBERTO GAETANO : Je vois que Alan a fait un commentaire sur le chat. Je voulais juste vous 

demander si le problème était celui-ci. Est-ce que le fait que l’IA était 

sur la chaine, le canal des intervenants, et quand on le mettait sur le 

canal de traduction en anglais, tout fonctionnait bien. Mais c’est 

quelque chose dont Alan a déjà parlé, je pense. Merci. 

 

JUDITH HELLERSTEIN : Si j’ai bien compris, il s’agit que l’IA ne peut pas être déplacé sur le 

Zoom. Et le Zoom est toujours avec la personne qui parle, donc avec 

l’audio original, son original de la personne qui parle. Et c’est pour cela 

qu’on a un problème. 

 Dans d’autres séances, il y avait des scribes humains. Et cela 

fonctionnait bien. Du moins, c’est ce qu’on m’a dit. 

 

MAUREEN HILYARD : Très bien. Nous allons travailler là-dessus. 

 

GORAN MARBY : Je suggère que ce qu’on pourrait faire c’est qu’on pourrait faire ça de 

façon régulière. Invitez Ash et Sally. Elles sont responsables de la 

technologie et pour la traduction et on peut en discuter. Moi je n’ai 

absolument aucune idée de comment ça fonctionne. Je fais confiance 

à mon équipe pour qu’elle puisse trouver les outils nécessaires. Donc il 
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y a des questions sur ce sujet. Donc on peut absolument en parler. Moi, 

je ne peux pas y répondre. 

 

 

MAUREEN HILYARD : Nous n’avons pas assez de temps, mais je voulais demander si 

quelqu’un avait quelque chose à dire pour conclure. Maarten ? 

 

MAARTEN BOTTERMAN : Il faut que j’active mon micro. Je pense qu’il y a toujours des choses à 

améliorer bien sûr. Il faut améliorer de façon continuelle tous les 

éléments clés qui nous aident. L’organisation bien sûr peut écouter, et 

voir ce qu’on peut faire. Bien sûr, il y a des limites. Bien sûr, on ne peut 

pas toujours tout faire parce que ce n’est pas toujours facile. Mais s’il y 

a des idées pour qu’on puisse s’améliorer encore, ces idées sont 

bienvenues. Je vous remercie pour tout ce que vous faites, vous tous, 

pour la communauté, pour que nous puissions devenir encore une 

meilleure communauté. 

 

MAUREEN HILYARD : Leon, vous voulez ajouter quelque chose ? 

 

LEON FELIPE SANCHEZ : Merci Maureen. Je vais parler en anglais cette fois-ci. Pour une question 

de technique, je dirais que je suis tout à fait d’accord avec ce qui a été 

dit. Je vais me répéter un peu. Je suis vraiment très orgueilleux 
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d’appartenir à cette communauté. Et je pense- il y a quelqu’un que nous 

n’avons pas vraiment remercié pour ce qu’il fait et pour la façon dont il 

nous a accompagnés en tant que communauté et nous a aidés à 

devenir ce que nous sommes. C’est le personnel. Le personnel de 

l’ICANN qui nous soutient en permanence. Donc l’équipe de Goran fait 

du très bon travail et nous soutient en permanence, et je crois que c’est 

important de le dire. Et nous avons eu de très bonnes réunions grâce à 

eux aussi. Donc je voulais le dire. Nous devons vraiment reconnaitre le 

travail fantastique qu’ils font. 

 Et je pense aussi que les interprètes, c’est toujours un plaisir d’entendre 

leur voix. Par exemple, dans le cas de Sabrina, je la connais et je 

reconnais savoir, et je dis tiens c’est Sabrina qui est en train de traduire. 

C’est agréable de se sentir proche comme ça. D’avoir cette sensation de 

communauté, d’amitié, de lien. 

Donc j’espère que nous saurons bientôt la possibilité de tous nous 

retrouver. En attendant, prenez soin de vous. Continuez à travailler dur 

comme vous le faites toujours. Et essayons de traverser le mieux 

possible c’est éqoque si difficile. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup, Leon, et merci d’avoir eu cette idée de remercier le 

personnel et les interprètes. Vraiment. On ne pourrait faire ce que l’on 

fait sans eux.  

Les derniers mots seront à Goran. 
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GORAN MARBY : Bien. Je vais vous remercier de nouveau. Je pense que la discussion, et 

il y a des lorsqu’on a parlé de la prochaine série, ça m’a vraiment 

impressionné le niveau de la discussion. 

Donc il y a des choses que je ne vais pas oublier, la façon dont vous avez 

travaillé le résultat de votre travail. Et comme Leon l’a dit, je dirais que 

j’espère qu’on pourra bientôt se revoir et en attendant j’entends vos 

voix qui sont importantes pour moi et que je n’arrêterai jamais 

d’écouter. Donc, prenez soin de vous tous. Et Maureen, votre coq nous 

manque. 

 

MAUREEN HILYARD : Oui. Je ne suis pas au même endroit. J’ai changé. Je ne suis pas dans 

ma maison se trouvait le coq, je suis ailleurs.  

 

GORAN MARBY : Il parle de nouveau de la carte bingo. 

 

MAARTEN BOTTERMAN : Nous espérons que vous n’avez pas mangé le coq, Maureen. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci. Merci à tous. Merci de nous avoir accompagnés aujourd’hui. Ce 

qui peuvent rester avec nous, restez avec nous. Et les autres, en tout 

cas, merci. Merci aux membres du Conseil d’être venu nous rendre 
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visite. Bien. Nous allons continuer à avancer. Nous savons que les 

réseaux sociaux ont été très actifs, et nous allons maintenant donner la 

parole à Lilian Ivette de Luque qui est présidente du Groupe de travail 

sur les réseaux sociaux d’At-Large. Vous avez la parole. 

 

LILIAN IVETTE DE LUQUE : Je vais parler en espagnol. Bonjour à tous. Est-ce que vous 

m’entendez ? 

 Je voudrais d’abord remercier ma région pour le soutien dont elle a fait 

preuve envers moi. Je veux aussi remercier Maureen qui a fait preuve 

d’un bon niveau de leadership au niveau régional. Je veux aussi 

remercier le personnel de l’ICANN qui nous a beaucoup aidés. Je vais 

maintenant présenter les personnes qui ont gagné le concours que 

nous faisons de manière traditionnelle sur Twitter et ceux qui ont donc 

diffusé différents messages sur les réseaux sociaux. 

 Prochaine diapositive. 

 Bon. Alors, la première place, c’est moi. C’est moi qui ai gagné. Donc ici, 

je vous montre un plat typique de ma région. Prochaine diapositive. 

Donc deuxième place, Lito Ibaraa, membre du Conseil 

d’administration, que nous félicitons. C’est le deuxième gagnant pour 

le concours du Twitter. Troisième place, le vice-président du groupe de 

travail des réseaux sociaux Asie-Pacifique Shreedeep Rayamajhi, qui a 

toujours été très actif sur tous les réseaux. Et nous passons maintenant 

au concours qui a été organisé sur Facebook. 
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Cette année, vous le savez tous, c’est un concours nouveau. Un 

nouveau concours qu’on a créé. Prochaine diapositive. 

Les personnes qui ont gagné donc le concours de Facebook. Nous 

avons d’abord Dave Kissoondoyal, d’AFRALO, et d’ALAC bien sûr. Donc 

merci, Dave, pour votre participation sur Facebook. Ensuite, nous 

avons Minata Zong-Naba. Et Jonathan Zuck en troisième place, vice-

président de l’ALAC qui a beaucoup collaboré à toutes les activités que 

nous avions organisées avant cette réunion. 

Donc vous voyez ici les différents prix. Prochaine diapositive s’il vous 

plait. Alors ici, nous avons plusieurs articles que nous allons envoyer 

aux personnes qui ont- différents prix que nous allons envoyer aux 

personnes qui ont gagné ce concours. 

Nous remercions tout le monde. Tous ceux qui ont participé à cette 

activité et qui sont restés connectés pendant toutes les réunions d’At-

Large. 

Et voilà. J’en ai terminé. Vous voyez ici les lauréats de notre concours et 

nous allons passer maintenant- nous vous donnons la parole Maureen 

pour parler de la prochaine réunion. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci Lilian. Mes félicitations aux lauréats. Donc c’est le groupe de 

travail des réseaux sociaux et Lilian qui ont organisé tout cela et nous 

les remercions et nous les félicitons. 

 Je vais maintenant donner la parole à Vanda. 
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VANDA SCARTEZINI : Bonjour. Bonjour à tous. Je vais faire une mise à jour du NomCom. Je 

vous remercie et je salue tous ceux qui ont été présents lors de la 

réunion d’hier. C’était un plaisir. Nous avons eu aussi un concours avec 

deux lauréats : Sébastien et Judith. Voilà. On leur donnera leur prix 

quand on les verra. Bien. 

 Donc nous continuons à chercher des leaders. Vous savez- je vais vous 

demander de faire circuler ces informations et de demander aux gens 

s’ils veulent se présenter à ces postes de leadership. 

 Prochaine diapositive. 

 Donc nous recherchons trois membres pour le Conseil d’administration 

de l’ICANN. Donc trois membres de l’ALAC. Ce sera des personnes du 

Sud, Asie-Pacifique, Amérique latine et Caraïbes, Afrique. Donc des 

membres provenant de ces régions. Donc est-ce que vous pouvez parler 

aux membres de votre communauté et les encourager à se présenter, 

les stimuler à commencer à travailler avec notre communauté. Ça peut 

être une très bonne opportunité de travail pour certains d’entre. Ce 

n’est pas facile de contacter des gens actuellement. Nous ne sommes 

pas dans un endroit où nous pouvons rencontrer des personnes. Donc 

c’est difficile. Et en plus, il est difficile de convaincre les gens de se 

joindre à notre organisation. Mais nous avons besoin davantage de 

participation de la part de ces régions. 

 Ensuite, nous avons au niveau des membres pour l’Organisation de 

soutien pour les noms génériques, nous avons deux postes. Et un poste 
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pour la ccNSO, l’Organisation soutien aux extensions géographiques. 

Ils ne cherchent pas des membres pour leur propre communauté. Il faut 

le rappeler. Ils cherchent de nouveaux participants. Donc tout le monde 

peut se présenter. Ce n’est pas destiné seulement aux membres de ces 

communautés. Il n’est pas nécessaire d’appartenir à ces organisations 

pouvoir se porter candidat. Donc s’il vous plait, n’oubliez pas d’en 

parler autour de vous. 

 Donc trois membres pour le Conseil d’administration, trois pour l’ALAC, 

de pour la GNSO, et un pour la ccNSO. Alors, plus important : vous avez 

une date-butoir pour vous présenter, pour vous porter candidat. Il y a 

donc une série d’informations que vous allez devoir fournir, des 

références, pour pouvoir vous présenter. Et tout cela demande du 

temps. Donc, rappelez-vous que vous avez jusqu’au 29 mars 2021 à 

23 h 59 UTC. Nous ne pouvons pas reporter cette recherche de 

candidats parce que nous avons des délais à respecter. Par exemple, 

dans le cas du Conseil d’administration, il y a le personnel juridique et 

toute une série de questions qui nous amènent à devoir respecter ces 

délais de façon à être prêt à la mi-septembre. 

 Voilà. Donc c’est notre date-butoir pour se présenter, pour présenter 

votre candidature. Donc, essayons de trouver des gens qui seraient 

d’accord pour participer et enrichir votre communauté. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci. Merci beaucoup. Je vois donc que nous devons nous dépêcher 

un petit peu. Nous devons maintenant parler de l’ICANN71. Et je voulais 
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dire à la communauté que nous allons commencer à organiser des 

réunions pour préparer l’ICANN71. Nous allons discuter, voir un petit 

peu ce que nous pouvons organiser. On en parle déjà depuis quelques 

mois d’ailleurs. Et avant toute chose- 

 Première chose, nous allons discuter de la réunion 71. Et deuxième 

chose, je veux vous remercier pour les choses qui ont été dites par 

Goran, par Maarten, par Leon. Je suis tout à fait d’accord. Je suis très 

orgueilleuse de vous tous et d’être la présidente de ce groupe et 

d’appartenir à ce groupe. Merci. Mes félicitations. Mes félicitations à 

l’équipe de LACRALO. Et je vous souhaite une bonne fin de journée. Et 

faites attention à vous. Au revoir. 

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


